

COMUNICADO

Caja Tacna comunica a la colectividad en general, que al promediar las 13:30 horas del día viernes 16 de noviembre, delincuentes armados irrumpieron en las instalaciones de la Agencia Alto de la Alianza, ubicada en la Av. Jorge Basadre Grohmann de la ciudad de Tacna.

Caja Tacna informa que este hecho delictivo no ha afectado la integridad física de ningún cliente, trabajador ni personal de seguridad. Así mismo, manifestamos que la Policía Nacional del Perú viene realizando las investigaciones correspondientes. Caja Tacna está brindando las facilidades a las autoridades para el pleno esclarecimiento de los hechos, rechazando todo acto delincuencia.

Este hecho no va a generar ningún tipo de afectación económica a nuestros clientes.

La Agencia Alto de la Alianza reanudará sus labores el día **sábado 17 de noviembre** en el horario habitual.

Tacna, 16 de noviembre de 2018
Caja Tacna